

LO DIJO...

“Este Congreso es abierto, plural y democrático”.



Mauricio Oliva
Presidente
del CN

**JICA
CONCIENTIZAN A
ADOLESCENTES
EMBARAZADAS**



LEPAERA, Lempira. Con el fin de conocer in situ la cooperación para desarrollo del gobierno del Japón a través del Programa de Voluntarios Jóvenes para la cooperación con el extranjero (JOCV) de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), un grupo de periodistas observó las principales actividades que realiza la voluntaria japonesa, Mizuki-Koike en la Clínica Materna Infantil y Hogar Materno Infantil en el municipio de Lepaera en Lempira.

En la jornada también participó la Jefa de Cooperación de la Embajada del Japón, MioOizumi, el director adjunto de JICA, Satoshi Kimura, la coordinadora de voluntarios de JICA, Maiko Okazaki y contrapartes hondureñas en el área de salud.

Los representantes japoneses realizaron un recorrido por las instalaciones de la Clínica Materno Infantil, en conjunto con los comunicadores sociales, quienes presenciaron una charla que impartió Koike y el personal de salud para mujeres embarazadas sobre alimentación balanceada durante el embarazo y ejercicios de yoga para mujeres embarazadas.

Desde octubre 2017 se encuentra asignada la voluntaria japonesa en la Clínica Materno Infantil y el Hogar Materno Infantil en Lepaera, en donde se desempeña como Enfermera Obstetra capacitando a los promotores de salud y mujeres embarazadas que están próximas para el momento del parto.



Ciudad Mujer tiene seis áreas de atención dirigidas a la población femenina adulta.

EN SAN PEDRO SULA

Más de 384,000 hondureñas se beneficiarán con Ciudad Mujer

SAN PEDRO SULA. Con el objetivo de mejorar las condiciones de vida de las mujeres de la zona norte del país, el Presidente Juan Orlando Hernández y la primera dama, Ana García, inauguraron el Centro Ciudad Mujer de San Pedro Sula, que vendrá a beneficiar a más de 384,000 mujeres hondureñas.

El nuevo centro de atención brindará 40 servicios a la población femenina; la inversión de esta obra moderna es de 120 millones de lempiras, generando de manera directa 375 fuentes de empleos, de los cuales 36 fueron para mujeres.

La construcción del edificio se inició en enero de este año; la obra es producto del trabajo conjunto del gobierno del Presidente Hernández con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Alcaldía Municipal y la empresa privada, entre otros sectores.

Hernández afirmó que “priorizar es darle el reconocimiento al hecho de que la mujer no ha tenido los espacios que debe tener”.

“Hoy la historia es diferente, estamos viendo hechos contundentes inaugurando este complejo de Ciudad Mujer, que traerá esperanza y oportunidades a miles de mujeres”, destacó el mandatario.

Catalogó esta obra como un espacio de esperanza y un semillero de mujeres que van a dejar huella en Honduras.



Las usuarias del Centro Ciudad Mujer San Pedro Sula serán atendidas por más de 100 funcionarias profesionales.

“Aquí tienen a su disposición muchos servicios del Estado, brindándoles todo el apoyo y oportunidades que necesitan para salir adelante con sus familias”, indicó Hernández.

Recordó que San Pedro Sula ya dejó de ser la ciudad más violenta del mundo y eso se debe al trabajo sobresaliente que se ha hecho en su administración en materia de seguridad.

“Nos calificaron como la ciudad más violenta del mundo y hemos trabajado fuerte en eso; cerramos el Centro Penal y bajó tremendamente el índice de violencia. Ahora en San Pedro

Sula se derrumban monumentos de violencia y se edifican complejos de esperanza, oportunidades y paz para la ciudad”, indicó Hernández.

La Primera Dama, Ana García de Hernández, destacó que Ciudad Mujer es “un espacio de esperanza y de oportunidades para todas las mujeres sampedranas”.

“Ciudad Mujer brindará muchas oportunidades y hoy es un día para celebrar. Esta es una nueva dinámica de servicios; estamos rompiendo paradigmas con espacios de calidad, marcamos la diferencia en servicios públicos”.

COLUMNISTA DE LA TRIBUNA

**FALLECE EL
HOMBRE DE LAS
LETRAS Y LA POLÍTICA,
MARIO MENCIA**



Mario Mencía Gamero

El empresario, escritor y columnista de LA TRIBUNA, Mario Mencía Gamero, falleció el pasado lunes 19 de noviembre y sus familiares reciben las muestras de pesar.

Acompañados de sus familiares y decenas de amistades, el martes anterior formaron el cortejo fúnebre para darle el último adiós a quien en vida fue un fiel militante del Partido Liberal.

Para sus familiares y amigos su irreparable pérdida es un luto nacional porque en la década de los cincuenta, Mario Mencía Gamero sostuvo con valor, disciplina la filosofía, doctrina y principios de su partido.

Y en 1963, tras el golpe de Estado se asiló en Costa Rica, acompañado de Jorge Arturo Reina y otros intelectuales del liberalismo, informó su acongojada familia.

Mencia Gamero fue propietario de diferentes empresas de artes gráficas y director del semanario Rompe Olas.

A sus 95 años de edad siguió siendo un escritor prolífico, su pensamiento lo transmitió a los lectores de este rotativo, que se solidariza con la familia, en numerosas publicaciones en las páginas de opinión.

Hoy ha sido llamado a la presencia del Señor dejando aquí en los recuerdos a un selecto escritor, periodista, empresario e intelectual de una profundidad cultural y política. Que en paz descanse don Mario.